

Mars : un mois chargé pour les P4

Écrit par Anne.Cereghetti

Mercredi, 05 Avril 2017 13:37 - Mis à jour Mercredi, 05 Avril 2017 14:33

Ce mois de mars a été bien chargé pour les élèves de la 4ème primaire.

En effet, sous la houlette de leur titulaire, Madame Clotilde Bontemps, ils sont allés visiter le musée de la Pierre à Maffle le mardi 7 mars afin d'y découvrir les anciens métiers de la prospection de la pierre. Ils ont même pu s'adonner à la taille sur pierre pour réaliser un bas-relief représentant un outil utilisé par ces ouvriers.



Le mardi 28 mars , l'auteur de BD Thierry Coppée, papa de Toto est venu leur rendre une petite visite en classe où il leur a expliqué comment naissait un héros de bande dessinée. Pour terminer la matinée, les enfants ont réalisé leur propre dessin de Toto grâce aux conseils de Monsieur Coppée. Nous avons découvert qu'il y a de véritables artistes dans la classe.



Mars : un mois chargé pour les P4

Écrit par Anne.Cereghetti

Mercredi, 05 Avril 2017 13:37 - Mis à jour Mercredi, 05 Avril 2017 14:33

